

Die Osterakademievorbereitungen laufen auf Hochtouren!

06.02.2026 08:53



Das ganze Jahr über arbeiten die Schüler:innen mit Frau Schulte auf die Osterakademie hin und langsam aber sicher beginnt der Endspurt. In dieser Phase wird selbst an den Wochenenden gearbeitet, damit auch in diesem Jahr wieder eine tolle Veranstaltung für die Mülheimer Grundschüler:innen stattfinden kann. Viel Arbeit macht hungrig, da muss auch mal eine Stärkung in Form von Pizza her. Wer den ganzen Tag arbeitet, hat sich das redlich verdient! Wir sind sehr stolz auf euch und sehr dankbar!